

Date : 29/09/2014  
Pays : FRANCE  
Page(s) : 1  
Diffusion : 3198  
Périodicité : Hebdomadaire  
Surface : 7 %

le Journal du Palais



## Les biotechs innovantes ont rendez-vous à Dijon

L'Association française des sociétés de services et d'innovation (Afssi) tient son université d'été le 30 septembre à Dijon. Le choix de la ville n'est pas dû au hasard dans la mesure où le fondateur et président de cette association est Philippe Genne, dirigeant d'Oncodesign, société spécialisée dans la recherche anticancé-

reuse. Cette université d'été va fournir l'occasion de dresser un premier bilan de l'action de l'Afssi, deux ans après sa création. L'association rassemble aujourd'hui une centaine d'entreprises impliquées dans les biotechnologies et les sciences de la vie.

Page 4